

Hot and Cold

Von Rion25

Kapitel 3: der unverschämte Franzose

* Der unverschämte Franzose *

>Wo bist du Fräulein Polizistin? < > In meinem Zimmer! < Alucard machte sich auf den Weg in ihr Zimmer. Ohne anzuklopfen schritt er einfach durch die Wand und stand sogleich mitten in ihrem Zimmer. " Was gibt es Meister?" Kurz blickte er seine Schülerin an. Sie trug eine verdammt enge Jeans und ein einfaches T-Shirt. Trotzdem lief ihm das Wasser im Mund zusammen, als er sah wie sie sich unbewusst auf dem Bett rekelte. " Lady Integra möchte dass du bei Einführung der Söldnertruppe dabei bist." "Okay ich ziehe mir nur eben meine Uniform an." Seras rannte in ihr Bad und begann sich umzuziehen, ohne zu merken dass ihr Meister sie dabei beobachten konnte. > Ich wette ich könnte in ihr sein innerhalb von.... < er blickte auf die Uhr > zweiundzwanzig Sekunden. Oh ja das würde klappen. < "Was ist los Meister?" riss Seras ihn aus seinen Gedanken. "Nichts Fräulein Polizistin. Wie läuft es mit deinem Rumänisch Unterricht?" "Ganz gut!" antwortete sie verlegen. > Warum ist sie den so verlegen? < Es stimmte das mit dem Rumänisch klappte immer besser, nur selten musste sie noch ins Internet schauen, um das Tagebuch zu lesen. Alucard nahm sie bei der Hand, und beförderte sie in den ersten Stock. Lady Integra hatte schon angefangen den Söldnern ihre Aufgabe zu erklären, als die beiden Vampire dazu stießen. "So und das sind Alucard und Seras unsere." Doch weiter kam sie nicht, denn der Anführer der Söldner unterbrach sie. Er nahm Seras Hand und hauchte ihr einen Kuss auf den Handrücken. "Sehr erfreut mon chérie!" "Ähm Nein mein Name ist Seras Victoria." sagte Seras unschuldig. Alucard konnte sich ein grinsen nicht verkneifen. > Sie ist viel zu naiv für diese Welt, ein Wunder das sie noch nie flachgelegt wurde. Zum Glück ist sie auf diese Anmache nicht herein gefallen, sonst hätte er ihn töten müssen. Das hätte Integra nicht gefallen. < " Nun wie ich schon sagte das sind Alucard und seine Schülerin Seras, unsere Vampire." Der Kommandant der Söldner starrte die beiden an. "Zeig es ihm Fräulein Polizistin!" "Ja zeig es mir mon chérie." sagte der Franzose und grinste anzüglich. Seras sah ihren Meister an und schnippte den Franzosen mit ihrem Finger an die nächste Wand. Alle sahen ihn erschrocken an. "Nun da wir das geklärt haben zeigt ihnen Walter wo sie sich aufstellen sollen." Seras ging zu dem verletzten Mann herüber und half ihm hoch. " Sorry!" " Kein Problem. Übrigens ich heiße Pip." Seras lächelte ihn an und ging dann wieder zu ihrem Meister. " Gehen wir Fräulein Polizistin." Alucard nahm sie wieder bei der hand und verschwand mit ihr. "Sie wird mir gehören!" sagte Pip bevor er Walter folgte.